

ENTORNO

La crisis de Banco de Madrid 'engancha' parte de los ahorros del sindicato de futbolistas

Palco23

2 nov 2015 - 10:13

Las investigaciones de EEUU sobre la entidad andorrana BPA acabaron provocando el concurso de acreedores de Banco de Madrid y dejando atrapados los ahorros de cientos de inversores. Poco ha trascendido sobre la identidad de lo mismos, aunque hoy se ha conocido que uno de los afectados es la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE).

El sindicato, que representa al colectivo de jugadores, mantiene una cuenta en esta entidad con un saldo de 312.610,02 euros y de la que no puede disponer hasta que no finalice el proceso. Según publica hoy *El Confidencial*, el hecho de que se haya podido saber que AFE es uno de los perjudicados por esta situación ha sido la presentación de una alegación al plan de liquidación del banco ante los administradores concursales.

El citado medio indica que el sindicato dirigido por Luis Rubiales defiende en su escrito piden que se les devuelva ya el dinero y que no haya que esperar a la liquidación de todos los bienes para que los acreedores recuperen su dinero, puesto que la mayoría de estos activos son líquidos y suficientes para comenzar a pagar a los clientes.

Ahora será la administración concursal, encabezada por el economista Francisco Vera, la que deberá decidir si acepta o no las alegaciones. No obstante, la legislación vigente hace prever que no será así, puesto que marca que primero debe procederse a la liquidación de los activos antes de resarcir a los acreedores.

AFE mantenía 2,37 millones de euros en cuentas corrientes al cierre de 2013, según los últimos datos disponibles en su página web. Es decir, que el saldo bloqueado por la crisis de Banco de Madrid apenas alcanzaría un 15% de todo el efectivo y activos líquidos del sindicato, que se ha logrado obtener gracias a la generación de beneficios de forma recurrente.